



Rüstiger 90er: Vzbgm. Wolfgang Böhmer gratulierte Karl Harmtodt zum Runden. Mayer

Karl Harmtodt feierte den 90er

Bei guter Gesundheit feierte Karl Harmtodt in seinem Eigenheim in Hartberg seinen 90. Geburtstag. Aufgewachsen ist der Jubilar als Bauernbub in Lechen, in bester Erinnerung ist die Zeit als Ministrant in Grafendorf. Nach der Ausbildung zum Elektriker war Karl Harmtodt bei der Firma Elin in Welz und als Elektromeister in Grafendorf tätig. Der langjährigen Ehe mit Gattin Maria entstammen ein Sohn und eine Tochter, mittlerweile ist der Jubilar stolzer Opa von drei Enkelkindern. Die Freizeit wird in erster Linie den Hobbys Spazieren gehen, lesen und sich mit Freunden, Nachbarn und Bekannten unterhalten, gewidmet, zudem zeigt Karl Harmtodt noch großes Interesse an der Tagespolitik und an der Technik. Der runde Geburtstag wurde im Kreis der Familie gefeiert, als Gratulant seitens der Stadtgemeinde Hartberg stellte sich Vzbgm. Wolfgang Böhmer ein.

1501846

Singlehaushalte sind weiter voll im Trend

Die WOCHE hat die Zahl der Singles im Bezirk – für den Fall, dass Sie das Alleinleben satt haben.

Nach Hause kommen, die Füße hochlegen und niemanden mehr sehen. Oder doch eher: Nach Hause kommen, den Fernseher einschalten und sich ärgern, dass man alleine dasitzt? Alleine zu leben hat Vor- und Nachteile.

Mehr Frauen als Männer
Über 180.000 Steirer können davon aus eigener Erfahrung berichten, denn so viele lebten im Vorjahr in einem Single-Haushalt. Damit sind sie in bester Gesellschaft: Mehr als ein Drittel der Bevölkerung hat – freiwillig oder gezwungenermaßen – diese Haushalts- bzw. Lebensform gewählt. Frauen (100.000) wohnen im Übrigen öfter allein als Männer (80.000).

Tendenz steigend
Der Trend zum Einpersonenhaushalt ist jedenfalls ungebrochen. Das bestätigt auch Landesstatistiker Martin Mayer: „Der Anteil an Single-Haushalten wird weiter ansteigen, 2050 werden bereits zwei von fünf Haushalten Single-Haushalte sein, auch die Zahl der Privathaushalte insgesamt wird stetig zunehmen.“



Über 100.000 der steirischen Single-Haushalte werden von Frauen geführt, das heißt Frauen leben öfters allein als Männer. Bilderbox

Betrachtet man die prognostizierte Entwicklung bis zum Jahr 2050, schnellst diese Zahl in allen steirischen Bezirken in die Höhe. So soll es dann bereits knapp 200.000 Haushalte mit nur einer Person geben.

Bezirk ist betroffen
Mit einem besonders großen Anstieg ist in den aktuell demografisch „jungen“ Bezirken zu rechnen, und dazu gehört auch der Bezirk Hartberg-Fürstenfeld.

Hier sind es nach den letzten Zahlen rund 10.500 Personen, die das Alleinleben pflegen.

Jeder vierte lebt allein
Insgesamt gibt es im Bezirk Hartberg-Fürstenfeld rund 45.000 Haushalte. Das bedeutet, dass fast jeder vierte Haushalt im Bezirk von einer Person alleine geführt wird. Wer sich also beim Alleinleben allzu alleine fühlt, hat gute Chancen, das in Zukunft ändern zu können.

1487731



PIONIER
JEANS & CASUALS
OUTLET

OTTO KLIN
JUPITER

FABRIKSVERKAUF
MARIASDORF
7433 Mariasdorf 153
Tel.: 03 383/7853-40
Mo - Fr 9 - 18 Uhr; Sa 9 - 13 Uhr

WINTERJACKEN - AKTION

-20% auf alle Herren-Winterjacken (auch auf reduzierte Ware)

Strickpullover für Herrenab **19,95 €**

Winterjacken für Damenab **39,95 €**

Strickpullover, Westen für Damenab **17,95 €**

Aktion gültig von 19. - 31. Oktober

Markenware immer
30 - 50% günstiger!